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【学校教育目標】自己実現に向かい心身ともに豊かで自ら学ぶ高木っ子の育成

★３学期 学校評価（保護者アンケート）結果報告

２月２５日～３月７日に、フォームスで実施した学校評価（保護者アンケート）の結果をご報告します。ご多用な
中、１１３件（８５．０％）の回答をいただきました。ありがとうございました。

①子どもは自分や友達のことを大切にしている。 ②子どもは、自分にできることを考え、進んで行動
している。

③子どもは、友達と仲良く、優しく接することがで ④子どもは、「あいさつ」ができるようになってき
きている。 ている。

⑤子どもは、「ありがとう」の気持ちを伝えること ⑥子どもは、学校の勉強を「わかった・できた」
ができている。 と感じていると思う。

⑦子どもは、家庭学習を、学年の目安の時間してい ⑧子どもは、家庭学習を、自分で計画を立てて
る。 している。

⑨子どもは、学校や家で、本を読んでいる。 ⑩子どもは、「早寝・早起き・朝ご飯・手洗い」
など、健康のことを考えた生活をしている。

⑪子どもは、外で元気に遊ぶなど、体を動かしてい ⑫子どもは、登下校や遊びの時など、安全な過ごし
る。 方を考えて、行動している。

：よくあてはまる ：ややあてはまる

：あまりあてはまらない ：あてはまらない

高木小だより高木っ子 NO.25

御船町立高木小学校

令和５年３月８日 （水 ）

文責：校長 荒牧和子
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⑬子どもは、自分で決めた目標に向かって努力して ⑭子どもは、地域のよさを見つけたり、地域の人に
いる。 感謝したりしてすごしている。

⑮子どもは、「学校は楽しい」と思っている。

★県学力調査結果を受けて

【考察】
〇１５項目中１0項目で、プラス評価（よくあてはまる・ややあてはまる）の割合が８０％以
上となりました。中でも、①「子どもは自分や友達のことを大切にしている」（98.3%）③
「子どもは友達と仲良く、優しく接することができている」（97.4%）⑫「子どもは登下校
や遊びの時など、安全な過ごし方を考えて行動している」（97.4%）は年間を通して95%
以上の高い評価となっていました。

〇一方で、⑦「子どもは、家庭学習を、学年の目安の時間している」（58.4%）⑧「子どもは、
家庭学習を、自分で計画を立ててしている」（50.5%）⑨「子どもは、学校や家で、本を読
んでいる」（44.2%）の評価が２学期に比べて下がりました。２学期は、「勉強と読書をが
んばる」を学校全体の目標として、家庭学習充実週間や読書推進のしおりプレゼントなど
に取り組み、３つとも大きく向上しました。３学期も、取組は継続しているのですが・・
・・。春休みと進級を前に、もう一度、家庭学習や読書について、指導したいと考えます。

【記述いただいたご意見】
・ぷくぷくうがいの当番を保護者で全部まかなうのは大変だと思うので、月の半分は先生方や子供達にも協力

いただいて、みんなで協力しながら行っていく形もありなのかなと思います。

→ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱお世話になりました。毎回、2,3学級は児童か教職員が担当しているので、次年度も継続します。

・３月にはコロナウイルスについての対策も緩和されることから、運動会でのリレーを復活させてほしいです。

子どもだけのリレーもですが、御船町の他の小学校では、今年度の運動会で６年生親子リレーがあってい

たようなので、高木小でも取り入れていただきたいです。

・コロナ禍３年で、運動会や学習発表会、祖父母や地域の人達に見てもらうことが減ったのが残念です。来年

は少しでも多くの人に見てもらう機会が増えればと思います。

・給食で黙食が続いているが、もう会話を楽しみながら食べる方向にしていいと思う。

・マスクも自己判断になる社会の流れになったので、黙食も終わりにしていいと思う。

→学校行事、黙食、検温等、今後どのようにしていくか、現在、検討・計画しています。児童や教職員の安

心・安全を守りながら、「地域とともにある学校」を実現させていきます。

・タブレットを活用した宿題やプリントの配布をしてほしい。

→次年度からタブレットの持ち帰りが許可される予定です。効果的な活用法を考え、実行していきます。

・毎週、図書室で本を借りて帰ってきたら、何を借りてきた？と聞いています。面白そうな本、まだ新しい本、

色々とあり、全部読めないこともありますが、ぜひ、これからもずっと続けてほしいと思います。

→読書は次年度も推進していきます。新しい本を多く入れられるよう努めます。

・校長先生と交流を持てた日はとても喜んでいました。楽しいみたいです。

→ありがとうございます。一緒に遊ぶと、後片付けやルールを守る態度、ゆずる態度に成長を実感します。
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上益城郡工作・焼き物展

２月２８日に、上益城郡工作・焼き物
展が開催され、高木小からは、髙田一道
先生にご指導いただいた「楽焼」を出品
しました。その結果、１１人の児童が入選しました。
おめでとう！

１年 近野李空 さん １年 中園勝里 さん
２年 原田妃愛乃 さん ２年 山長泰智 さん
３年 坂本和香 さん ３年 中田莉愛 さん
４年 大無田隼秀 さん ４年 米田絆咲 さん
４年 増井礼秀 さん ５年 吉田廉 さん
６年 井戸太智郎 さん

１２月に実施された「県学力調査」（３～６年
生）の結果が届き、個人票は３／４の学級懇談
会時にお渡ししました。
学校全体としては、算数はおおむね良好です

が、国語が県平均や全国平均を下回っていま
す。
「文章を読む力」や「文章を書く力」は、国語

のみならず、他の教科においても土台となる力
です。２月、３月には、放課後学習タイムを４回も
ち、学校全体で補充指導をしてきました。
次年度は、英語教育とともに、国語教育にも

力を入れていきたいと考えています。


